« Réussir la révolution ce n'est pas faire table rase du passé mais avoir su préparer de longue main les structures mentales et les institutions nouvelles »

Fernand Pelloutier, au début du XX^e siècle.

Depuis cent ans et plus, les institutions parlementaires, les partis politiques vendent leurs programmes aux citoyens. Depuis plus de cent ans, nous « confions » notre « destin » à des patrons de droit divin, à des présidents de la république plus monarques que les rois.

Et si nous changions de registre!
Et si nous parlions de ces institutions nouvelles
que proposait Fernand Pelloutier et bien d'autres,
Pour savoir où nous allons, il faut savoir d'où nous venons!



La CNT vous propose de participer à une réunion publique le vendredi 25 mars 2016,

à partir de 19 h (une collation est prévue) consacrée à Fernand Pelloutier promoteur des Bourses du Travail

Bourse du travail 27, boulevard des Alliés Choisy-le-Roi

Confédération Nationale du Travail

CNT : un syndicat autogéré sans permanents salariés. La liberté comme base, l'égalité comme moyen, la fraternité comme but.

http://www.cnt-f.org/etpics94/